



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

400 m²

Réf. MZISM076

8 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose cette luxueuse propriété, idéalement située à flanc les collines, au sein d'un domaine prisé et sécurisé et entièrement rénovée elle s'étend sur une surface d'environ 400m2, bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et sur le Golfe de Saint-Tropez, Sur deux niveaux, la villa dispose d'un grand salon lumineux et ouvert sur l'extérieur, une cuisine moderne et équipée, une salle à manger, un espace bureau, une buanderie, ainsi que de 2 chambres en suite dont une chambre de maître au rez-de-chaussée et de 3 chambres en suite au rez-de-jardin. A cela s'ajoute une ...

Ideally situated on a hillside, in a sought-after, secure estate, this magnificent luxury villa has been completely renovated and spans an area of around 400m2, with uninterrupted views of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. On two levels, the villa features a large, bright living room opening onto the outside, a modern, fully-equipped kitchen, a dining room, an office area, a laundry room, 2 en suite bedrooms including a master bedroom on the ground floor and 3 en suite bedrooms on the garden level. There is also a fully-equipped studio with kitchen, shower room and toilet. In addition, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

